

- MILLIKIN, sénateur Eugene D. (R.-Colorado), président, Comité des Finances du Sénat des États-Unis.
- MINER, R.G., agent responsable des affaires du Commonwealth, département d'État des États-Unis.
- MOCH, Jules, représentant permanent de France, Commission du désarmement.
- MOLOTOV, V.M., ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique et premier vice-président du Conseil des ministres.
- MORSE, True, sous-secrétaire à l'Agriculture des États-Unis.
- MUNRO, L.K., ambassadeur de la Nouvelle-Zélande aux États-Unis; représentant permanent auprès des Nations Unies.
- NAM, colonel Hoang-Thuy, membre du Cabinet présidentiel, République du Vietnam.
- NARASIMHAN, C.V., ministre des Finances de l'Inde.
- NASSER, colonel Gamal Abdel, premier ministre d'Égypte.
- NASZKOWSKI, Marian, vice-ministre des Affaires étrangères de Pologne et membre, délégation de Pologne à l'Assemblée générale des Nations Unies.
- NEHRU, Pandit Jawaharlal, premier ministre de l'Inde.
- NEHRU, R.K., ministre des Affaires extérieures et des Relations avec le Commonwealth de l'Inde.
- NICOLS, Clarence, bureau du Commerce international et des Ressources, département d'État des États-Unis.
- NITZE, Paul, directeur, Groupe de la planification des politiques, département d'État des États-Unis.
- NORSTAD, général Lauris, adjoint Air de l'État-major, Grand Quartier général des puissances alliées en Europe, OTAN
- NOTMAN, J.G., président du Canadair.
- NUTTING, Anthony, ministre d'État des Affaires étrangères du Royaume-Uni et délégué à l'Assemblée générale des Nations Unies.
- OCKRENT, R.A., représentant permanent de Belgique auprès de l'OECE.
- ORDONNEAU, Pierre, conseiller aux Affaires du Conseil de Sécurité, mission de France auprès des Nations Unies.
- PALMER, P.E., expert du Plan du Colombo.
- PANDIT, Vijaya Lakshmi, haut-commissaire de l'Inde au Royaume-Uni.
- MILLIKIN, Senator Eugene D. (R.-Colorado), Chairman, Senate Finance Committee of United States.
- MINER, R.G., Officer-in-Charge of Commonwealth Affairs, Department of State of United States.
- MOCH, Jules, Permanent Representative of France on Disarmament Commission.
- MOLOTOV, V.M., Minister of Foreign Affairs of Soviet Union, First Deputy Chairman, Council of Ministers.
- MORSE, True, Under-Secretary of Agriculture of United States.
- MUNRO, L.K., Ambassador of New Zealand in United States; Permanent Representative to United Nations.
- NAM, Colonel Hoang-Thuy, Presidential Staff of Republic of Vietnam.
- NARASIMHAN, C.V., Minister of Finance of India.
- NASSER, Colonel Gamal Abdel, Prime Minister of Egypt.
- NASZKOWSKI, Marian, Vice Minister of Foreign Affairs of Poland, and member of Delegation of Poland to United Nations General Assembly.
- NEHRU, Pandit Jawaharlal, Prime Minister of India.
- NEHRU, R.K., Minister for External Affairs and Commonwealth Relations of India.
- NICOLS, Clarence, Office of International Trade and Resources, Department of State of United States.
- NITZE, Paul, Director, Policy Planning Staff, Department of State of United States.
- NORSTAD, General Lauris, Air Deputy of Supreme Headquarters, Allied Powers in Europe, NATO.
- NOTMAN, J.G., President of Canadair.
- NUTTING, Anthony, Minister of State for Foreign Affairs of United Kingdom, and Delegate to United Nations General Assembly.
- OCKRENT, R.A., Permanent Representative of Belgium to OECE.
- ORDONNEAU, Pierre, Adviser on Security Council Affairs, Mission of France to United Nations.
- PALMER, P.E., Colombo Plan expert.
- PANDIT, Vijaya Lakshmi, High Commissioner of India to United Kingdom.